

Une lampe allumée

“Le monde aura toujours besoin d’hommes et de femmes décidés à éclairer de la lumière du Christ et à semer la paix et la joie avec leurs œuvres de charité. Je demande à Dieu notre Seigneur que chaque coopérateur laisse derrière lui un sillage de concorde et de service à la société », dit le prélat de l’Opus Dei dans une publication récente.

26/07/2012

Le Service d'Information de l'Opus Dei a édité un fascicule expliquant ce qu'est un coopérateur, comment il prête son aide et comment il est aidé, avec de nombreux témoignages de gens des cinq continents.

Dans son introduction, le prélat de l'Opus Dei, en parle ainsi:

« Dans une parabole de l'Évangile, la lampe allumée symbolise la lumière de la foi qui se traduit par les bonnes œuvres (cf. Mt 25, 1-13).

Le monde aura toujours besoin d'hommes et de femmes décidés à répandre la lumière du Christ et à semer la paix et la joie par leurs œuvres de charité. Je demande à Dieu notre Seigneur que chaque coopérateur laisse derrière lui un sillage de concorde et de service à la société. Dieu merci, de nombreuses initiatives éducatives et sociales ont vu le jour dans de très nombreux endroits du monde grâce à la

collaboration de membres de l'Opus Dei, de coopérateurs et de nombreuses autres personnes de bonne volonté. Pour les années à venir, il faudra préparer et mettre en route d'autres projets répondant à des nécessités locales spécifiques, qui soient en même temps un point de référence culturel, social et spirituel. Lorsque je prie, chaque jour, pour les coopérateurs comme nous le faisons tous dans l'Opus Dei, je demande à Dieu de les récompenser pour leur aide généreuse afin qu'ils puissent toujours mieux connaître chaque jour la Vérité consolatrice du Christ ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/une-lampe-allumee/> (07/02/2026)